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REQUERIMENTO 
 

Recuperação e ampliação da Escola Bento Rodrigues 

 

É do conhecimento público dos marienses e principalmente dos alunos, 

professores e pessoal auxiliar da escola Bento Rodrigues os transtornos que 

têm causado as obras a decorrer na mesma. 

 

Mas também estaremos todos de acordo que este incómodo vale a pena, 

tendo em conta que as instalações ficarão valorizadas e muito melhor 

adaptadas à sua função. 

 

O que já não se pode compreender são os sucessivos cortes no projecto 

inicial, cortes esses que irão afectar áreas sensíveis e muito importantes 

para uma escola que se quer moderna e principalmente adaptada ás 

exigências do ensino actual. 

 

Considerando que a escola é hoje cada vez mais um espaço de formação 

cívica e cultural dos jovens que a frequentam; 

 

Considerando que o desenvolvimento de áreas como a música, o teatro e a 

educação física são fundamentais para as para a formação completa dos 

alunos; 

 

Considerando que tanto um auditório como um ginásio em condições são  

equipamentos fundamentais para a prática das áreas atrás descritas; 
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Considerando que tendo em conta as obras que decorrem na Escola Bento 

Rodrigues, este seria o momento ideal para promover a construção de um 

auditório, bem como proceder á remodelação do ginásio existente 

enquadrando-os no projecto a decorrer e principalmente evitando que a 

escola num futuro próximo voltasse a entrar em obras; 

 

Considerando finalmente que qualquer destes equipamentos, mas 

principalmente o ginásio, servem toda a população da ilha; 

 

Solicito ao Sr. Secretário da Educação e Cultura, ao abrigo das disposições 

regimentais aplicáveis, os seguintes esclarecimentos: 

 

- Porque razão o projecto de recuperação e ampliação da escola Bento 

Rodrigues deixou de incluir a construção de um auditório ? 

 

- Porque razão entende agora a secretaria não proceder á beneficiação 

do ginásio, sabendo perfeitamente que no estado em que este se 

encontra, sempre que chove ou o clima está mais húmido não é 

possível a sua utilização ? 

 

Vila do Porto, 18 de Novembro de 2002 

 

                                                                     O Deputado Regional 

 

                                                          (Sérgio Emanuel Bettencourt Ferreira) 
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